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Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez:     
“Pilar Zamora se niega a homenajear a los guardias civiles y policías nacionales 
de Ciudad Real en un nuevo ejemplo de su deriva radical” 

 

 
      Miguel Angel Rodríguez 

Rodríguez ha lamentado profundamente que Pilar Zamora, junto con sus socios 
de Ganemos/Podemos, haya votado en contra de la moción que ha presentado el 
Grupo Popular en la que se proponía realizar un homenaje público, a su vuelta, a 
los guardias civiles y policías nacionales de Ciudad Real que en estos días están 
desplazados en Cataluña, afrontando situaciones muy difíciles, para defender el 
Estado de Derecho y los valores constitucionales. “Pilar Zamora muestra, una vez 
más, su cara más radical, fruto de sus complejos y sectarismo, negando un 
merecido homenaje a quienes se encuentran lejos de sus casas, desarrollando 
una labor muy difícil con el único objetivo de velar por la legalidad y el orden 
constitucional que a todos nos ampara”. “Siendo la Policía Nacional y la Guardia 
Civil las instituciones mejor valoradas por la ciudadanía, Ciudad Real no se 
merece una alcaldesa que, prisionera de su sectarismo y de sus pactos con los 
radicales de izquierdas, no representa al sentir mayoritario de los vecinos de 
Ciudad Real, gente de bien a los que, con su actitud, Pilar Zamora avergüenza”.

 

 
Ciudad Real 

 El portavoz del Grupo Popular en la Diputación Adrián Fernández:      
“Una vez más, Page hace anuncios y firma convenios con poco dinero” 

 
El GP en la Diputación ha votado favorablemente al Convenio 
de Colaboración, con la Consejería de Agricultura, relativo al 
Plan de “Mejora y adecuación de caminos rurales” y lo ha 
hecho, “por un  sentido de la responsabilidad y porque 
defienden el sector primario de la provincia”. No obstante, “el 
plan es insuficiente, no soluciona los problemas reales, no 
ayuda a las empresas de la provincia, y una vez más, la Junta 
solo hace de anunciante, pone la cara y la pose pero no el 
dinero”. Ha recordado que el Gobierno Regional solo aporta 
4,5 millones de euros, “un montante ridículo que 
desenmascara a Page” del total de 9 millones de euros que 
abarca el Plan y que el resto lo ponen el Gobierno Central, la 
Diputación y el 75% Europa, a través de los fondos que 
concede al Gobierno Regional.  “Esta es una muestra más de 
que Page no confía en los agricultores ni en su futuro”.  

 

 
                                  Grupo Popular 
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Ciudad Real 

El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano, asegura que el 
proceso independentista ha fracasado y que sus impulsores están divididos 
 
Martín-Toledano se ha referido al Pleno celebrado en el 
Senado y a la intervención de Mariano Rajoy en la Cámara Alta 
y ha asegurado que “el Gobierno aplicará el 155 para 
restablecer la Constitución, la legalidad en Cataluña, 
garantizar el autogobierno y los derechos de igualdad de 
todos los catalanes y de todos los españoles”. “La Soberanía 
reside en el conjunto del pueblo español y no en una minoría”. 
“El Gobierno va a hacer lo que la Constitución le ordena para 
que las instituciones catalanas estén al servicio del pueblo 
catalán” y ha insistido en que “los enemigos del pueblo 
catalán son sus dirigentes porque están arruinando a Cataluña 
y dividiendo a los ciudadanos”. “Todo este proceso ha servido 
para destapar las mentiras de los independentistas y 
demostrar que la intendencia provoca inestabilidad 
económica y social, el éxodo de empresas y que los bancos de 
marchen de Cataluña”. 
 

 
 
 

 
               José Alberto Martín Toledano 

 

Por otro lado, se ha referido a la enmienda que él mismo ha defendido en calidad de portavoz del PP en la Comisión 
de Interior del Congreso de los Diputados que ha sido aprobada con el voto en contra de Podemos y otras 
formaciones radicales. “El PP ha propuesto apoyar y respaldar a la Policía Nacional y a la Guardia Civil en el 
cumplimiento de sus obligaciones constitucionales y más cuando actúan como policía judicial” y ha destacado que el 
PP apuesta decididamente por la equiparación de los salarios de Guardia Civil con Policía Nacional y al mismo tiempo 
equiparar los salarios de ambos cuerpos con otras policías autonómicas y que por ello ha llevado una propuesta al 
Congreso de los Diputados para que se recoja ese incremento a partir de los PGE de 2018.  

 
Toledo 

El diputado regional, Antonio Lucas-Torres, denuncia que Page machaca 
a los agricultores a cambio de mantener su sillón con Podemos 
 

 
         Antonio Lucas-Torres 
 

Dentro del Debate General sobre sequía en el Sector Agrario, Lucas-Torres ha 
señalado que Page “intenta enredar con el tema del agua para intentar tapar 
todos los desaguisados que lleva en esta legislatura en relación con los conejos, la 
PAC, la agricultura ecológica o la incorporación de jóvenes agricultores”. “Cada 
vez que el PSOE habla de agua lo que persigue es la confrontación”, ya que a Page 
“lo que le ha interesado siempre es su guerra particular del agua y vivir 
políticamente a costa de ella”. Se ha referido al Presupuesto del año 2016, al 
programa 531ª sobre regadío y explotaciones del presupuesto de la JCCM, que ha 
llegado a tener un presupuesto de 47.145.000 euros, y tan solo se han pagado 4,2 
millones de euros, es decir, menos de un 8%. “No entiendo por qué los socialistas 
quieren hacer un plan de regadíos de 31,5 millones de euros que, en realidad, 
serían 26 millones de euros”. En cuanto a las propuestas de los socialistas en 
materia de agua, ha recordado que “no se ha activado ninguna línea de ayuda; no 
ha tenido ningún acercamiento ni planteamiento con la organizaciones agrarias 
profesionales ni con ningún actor del sector y se han centrado en el trasvase y en 
la no aplicación del decreto de sequia en el Guadiana”. 

Ha afirmado que el Grupo Popular y el Partido Popular están a favor de solucionar el problema del agua, “pero 
estamos a disposición de un Gobierno que realmente quiera colaborar en trabajar por el agua y por los agricultores de 
Castilla-La Mancha, no a mentir”. “A Page se le debería caer la cara de vergüenza al hablar de apoyo a los agricultores 
porque los ha abandonado en todos los ámbitos”.  



 

 

 


